



Wochenblatt Kinderparadies

Montag, 21.10.2024



Nägel machen und viel mehr

Der Friseur in der Kinderstadt hat alles das zu bieten, was man für seine Schönheit braucht. Neben dem schick machen der Haare konnte man sich seine Nägel machen lassen. Alle Angebote beim Friseur kosten 5 Gold, viele haben ihr vorher hart erarbeitetes Geld dort ausgeben können.



Das Café - Für alle was dabei

Im Café gab es viele leckere Süßigkeiten und Snacks. Dort konnte man Popcorn, Eis und Chips für den Preis von 5 Gold kaufen. Das vorher hart erarbeitete Gold konnte somit für viele Leckereien genutzt werden. Dafür hat sich die Arbeit doch gelohnt!



Notfall im Teddybärkrankenhaus

Im Krankenhaus der Kinderstadt macht es viel Spaß, dass sagten zwei Kinder aus der 2a der Grundschule Broichweiden, die gerade ihren Dienst im Krankenhaus machen. Erst werden die Patienten in die Röntgenmaschine gelegt, dann wird geschaut was, der Patient hat und danach noch behandelt.

Im Teddybärkrankenhaus sind die kranken und verletzten Patienten gut aufgehoben!



Witz des Tages

Was ist gelb, hat nur einen Arm und kann nicht schwimmen?
Ein Bagger! Fandest du den witzig? Der Baggerfahrer auch nicht.



Wochenblatt Kinderparadies

Dienstag, 22.10.2024



Feuerteufel im Kinderparadies

In den letzten zwei Tagen musste die Feuerwehr im Kinderparadies sehr oft ausrücken. Dabei mussten viele Brände gelöscht und einige eingeklemmte Stofftiere gerettet werden. Milena (4b) sagte: „Die Brände waren einfach zu löschen“. Wer die ganzen Brände immer gelegt hat, wissen wir bis jetzt nicht. Werden wir den Brandstifter finden? Wenn nicht, haben wir ja eine sehr gute und fleißige Feuerwehr!



Fleißige Köche im Restaurant

An den Teig, fertig, los! Das war heute das Motto im Restaurant im Kinderparadies. Die vier Zweitklässler Milan, Feline, Rosalie und Ella (GSV Weiden) haben heute für das Mittagessen Pizza zubereitet. Die Profiköche zauberten ein leckeres Mittagessen für alle Kinder und so wie wir es gehört haben, soll es den meisten auch geschmeckt haben. Wir sind gespannt, was in den nächsten Tagen noch so an Menüs zubereitet werden.



Großer Andrang im Arbeitsamt

Das Arbeitsamt ist ein sehr beliebter Ort für alle in der Kinderstadt. Hier werden die Schichten für die verschiedenen Jobs eingeteilt. Elom (4a) erzählte: „Erst kommen die Kinder ins Arbeitsamt und stellen sich an, dann teilen die Angestellten im Arbeitsamt die Kinder in die Schichten ein. Danach werden sie noch in eine Liste eingetragen, zu guter Letzt wird die Schicht noch passend in den Ausweis eingetragen. Hier finden alle das, was sie gerne machen möchten.“



Witz des Tages

Was sagt der große Stift zum kleinen Stift?
Wachsmalstift! (Mira, 4b)



Wochenblatt Kinderparadies

Mittwoch, 23.10.2024

Hoher Besuch im Kinderparadies



Heute hat uns Roger Nießen (51 Jahre), Bürgermeister der Stadt Würselen im Kinderparadies besucht. Nach einem Eintrag ins goldene Buch der Stadt, führten Juli, Linus, Lea und Anni (4. Klasse) den Bürgermeister durch die Stadt. Dort machten sie unter anderem halt im Kuschtierzoo, wo alle zusammen Spaß an einer Runde Ponyreiten hatten. Am Ende der Rundführung ging es zu einer Pressekonferenz, wo nicht nur die Presse, sondern auch verschiedene Bewohner und Bewohnerinnen dem Bürgermeister interessante Fragen gestellt haben. So haben wir erfahren, dass Herr Nießen 2 Kinder hat und erklärt bekommen, welche Aufgaben ein Bürgermeister hat. Während der Pressekonferenz kam es dann noch zu einem Feuerwehreinsatz, da ein Tier eingeklemmt war. Dieses konnte die Feuerwehr aber zum Glück schnell wieder befreien.

Wilde Tiere im Kuschtierzoo



Im Kuschtierzoo gibt es immer etwas zu erleben. Das sagen einige Zoogäste, während ihres Rundgangs im Zoo. Neben etwas weniger gefährlichen Tieren, wie einem Hund oder einer Maus, gab es auch sehr gefährliche Tiere, unter anderem ein Krokodil, einen Hai und verschiedene Bären. Das beste am Zoo war das Ponyreiten, dieses haben viele Gäste genutzt. Im Zoo gab es auch immer fleißige Zoowärter und Zoowärterinnen, die sich um die Tiere gekümmert haben.



Witz des Tages

Kennst du den kürzesten Witz der Welt? Schon vorbei! (Roger Nießen, Bürgermeister Würselen)



Wochenblatt Kinderparadies

Donnerstag, 24.10.2024

Herbstdeko in der Gärtnerei



In der Gärtnerei wurde schöne Deko passend zur Jahreszeit gebastelt, dabei kamen Laubblätter, Kürbisse und Laubblätter zu Einsatz. Die gebastelten Dekostücke konnten dann nachher gekauft werden, viele fanden ihre gebastelten Sachen so schön, dass sie diese selber gekauft haben. Viele Kinder haben gesagt, dass sie die Dekorationen ihren Eltern und Verwandten schenken wollen.

Redaktion - allem auf der Spur



Viel Arbeit hatte in der bis jetzt vergangenen Woche die Redaktion des Kinderparadies. Es wurden viele Interviews, Fotos und Videos gemacht, dabei wurde versucht, so viele Kinder und Momente aufzufangen. Nicht immer konnten alle Momente eingefangen werden, das Ergebnis ist diese Zeitung. Vielen Dank an alle, die mitgemacht haben!

Fragen und Antworten



Heute haben wir Frau Szoszynski einige Fragen gestellt. Sie ist die Leiterin der OGS und hat immer viel Arbeit, sie macht die Dienstpläne und den ganzen anderen Papierkram. Auch wenn das manchmal ganz schön viel Arbeit ist, macht sie ihren Job gerne. Zur Kinderstadt sagt sie, dass es ihr gut gefällt und sieht das alle Spaß daran haben. Am meisten gefällt ihr, das die Kinder soviel selber entscheiden dürfen. Sie kann sich vorstellen, dass wir nochmal eine Kinderstadt machen.





Wochenblatt Kinderparadies

Freitag, 25.10.2024



Ein gelungener Abschluss Besuch im Kino

Zum Abschluss der Kinderstadt Woche waren alle im Kino. Dafür mussten wir einen kleinen Fußweg auf uns nehmen. Im Kino haben wir uns dann einen Film angesehen. Ganz zum Schluss konnten wir mit unserem restlichem Gold noch Kleinigkeiten kaufen.

Dieser Tag war ein guter Abschluss der Kinderstadt.

Jetzt steht nur noch eine Frage im Raum, wird das Kinderparadies nochmals seine Türen öffnen?





Wochenblatt Kinderparadies

Freitag, 25.10.2024



Ein gelungener Abschluss Besuch im Kino

Zum Abschluss der Kinderstadt Woche waren alle im Kino. Dafür mussten wir einen kleinen Fußweg auf uns nehmen. Im Kino haben wir uns dann einen Film angesehen. Ganz zum Schluss konnten wir mit unserem restlichem Gold noch Kleinigkeiten kaufen.

Dieser Tag war ein guter Abschluss der Kinderstadt.

Jetzt steht nur noch eine Frage im Raum, wird das Kinderparadies nochmals seine Türen öffnen?

